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Vorwort zum Report 
 

Hallo liebe Arminen und liebe Leser des FCA Reports! 
 
In der letzten Ausgabe des FCA-Reports hatten wir von einem leichten Optimismus hinsichtlich 
den Einschränkungen im Zuge der anhaltenden Corona-Pandemie gesprochen. Es gab die Hoff-
nung auf Lockerungen bei den Kontaktbeschränkungen auch im Blick auf die laufende Impfkam-
pagne. Doch bedauerlicherweise verfügten der Bund und die Länder angesichts drastischer ge-
stiegener Infektionszahlen in ganz Deutschland über Ostern den schärfsten Lockdown seit Beginn 
der Pandemie vor mehr als einem Jahr. Die Dauer des erneut verlängerten Lockdowns galt zu-
nächst bis zum 18. April, dieses um die „dritte Welle“ der Pandemie zu brechen. Durch die anhal-
tend hohen Infektionszahlen wurde dann Ende April das Infektionsschutzgesetz derart verschärft, 
dass es zudem zu Ausgangsbeschränkungen kam. Ein Ende des Lockdowns sowie der weiteren 
Einschränkungen war vorerst nicht absehbar. 
 
Als Konsequenz aus den Verschärften Maßnahmen hatte sich in seiner ordentlichen Sitzung Ende 
März der NFV-Verbandsvorstand darauf geeinigt, die seit Anfang November 2020 durch die  
Corona-Pandemie unterbrochene  Spielzeit  2020/21 in Form der Annullierung abzubrechen. Auf- 
und Absteiger hat es aufgrund dessen nicht geben. Die Entscheidung fand seine Gültigkeit für alle 
Alters- und Spielkassen auf Kreis-, Bezirks- und Verbandsebene. 
 
Durch die verstärkte Impfkampagne und bedingt durch weitere Maßnahmen fielen die Inzidenz-
zahlen innerhalb der letzten Monate und Wochen auf einen Zahlenwert von unter 35 bzw. niedri-
ger, so das zum Monatsbeginn Juni umfangreiche einschränkende Verfügungen außer Kraft ge-
setzt werden konnten. Dies ermöglichte wieder einen regulären Trainingsbetrieb und damit ver-
bunden die Vorbereitungen auf den Spielbetrieb der Saison 2021 / 2022. 
 
Abseits vom Spielgeschehen war das Sportplatzgelände, oder besser ausgeführt das Vereinsheim 
sowie auch das Schützenheim am Ende März Ziel von Einbrechern. Die unbekannten Täter dran-
gen nach Aufbrechen von Türen in die Räumlichkeiten der Gebäude ein. Nach Angaben der Poli-
zei durchsuchten die Täter die Räume, haben aber nach Erkenntnissen durch die ermittelten Be-
amten nichts entwendet. Allerdings belief sich der entstandene Sachschaden auf mehrere Tau-
send Euro 
 
Aufgrund der Lockerungen konnte der Vereinsvorstand seine bis dato doch eingeschränkte Tätig-
keit wieder voll umfänglich aufnehmen. Bekanntlich wurde die für Januar des Jahres vorgesehene 
Jahresversammlung vom Vorstand abgesagt. Als neuen Termin wurde auf der letzten Vorstands-
sitzung der 4. September festgelegt (siehe hierzu auch die Einladung auf Seite 27). 
 
Ungeachtet der „niedrigen“ Inzidenzzahlen und auf die ungewisse weitere Entwicklung der Pan-
demie (in den Medien wird immer häufiger von einer „vierten Welle“ zum Herbst berichtet) hat der 
Vorstand sich darauf verständigt für das laufende Jahr keine Veranstaltungen (Tagesfahrt, Okto-
berfest sowie gemeinsame Weihnachtsfeier etc.) durchzuführen. Für diese Entscheidung bittet der 
Vorstand um Verständnis! Hierbei handelt der Vorstand in seiner Verantwortung gegenüber den 
Mitgliedern. 
 
 
Mit besten " blau-weißen" Grüßen! 

Michael Haufe 
 Stellv. Schatzmeister 



FCA-Report 
_______________________________________________________________________________________________ 

 

4 

Werbepartner des FC. Arminia 

 
 
 
 

Der Shop für alle Arminen! 
Ein umfangreiches Angebot für alle 
aktiven, passiven und für den Fan! 
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Werbepartner des FC. Arminia 

______________________________________________________________________________ 
 



FCA-Report 
_______________________________________________________________________________________________ 

 

6 

Danksagung an Sponsoren 
 
 
Ein besonderer Dank gilt hier erneut den Firmen und 
Personen, die den FC. Arminia auch in diesem Jahr mit 
Spenden und als Sponsoren zur Seite stehen und ihn un-
terstützen. Auch in diesen, für viele bestimmt nicht einfa-
chen Zeiten, sind noch alle dabeigeblieben und helfen 
uns, unsere Angebote aufrechtzuerhalten. Besonders im 
Jugendbereich ist für uns diese Unterstützung sehr wich-
tig. 
 
Die Firmen hier im Vereinsreport sind schon lange Jahre 
verlässliche Partner des FCA. Gerade jetzt brauchen die-
se unsere Unterstützung. Bitte schaut deshalb erst einmal bei ihnen vorbei, wenn ihr Anschaffun-
gen tätigen wollt oder deren Dienstleistungen benötigt. Dort gibt es noch persönliche Beratung und 
sie werden sich bemühen für euch das Beste zu finden. Gerade jetzt ist jeder einzelne gefordert, 
den heimischen Firmen und auch Soloselbstständigen etwas Unterstützung zukommen zu lassen. 
Der FCA hofft, dass alle einigermaßen gut durch die Zeit kommen und freut sich darauf die Zu-
sammenarbeit mit den Sponsoren vertrauensvoll und verlässlich auch in den nächsten Jahren fort-
führen zu dürfen. 
 
Herzlichst, der Vorstand des FC Arminia Adersheim. 

______________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 

www.fc arminia.de 
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Erlebnis-Gastronomie im Hotel Waldhaus 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Hotel Waldhaus 
Adersheimer Straße 75 

38304 Wolfenbüttel 
 

Telefon:  
05331 – 855 855-0 

 

Inh.: Jeanette Müller 
 

E-Mail: kontakt@waldhaus-wolfenbuettel.de 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Unser Restaurant bietet Ihnen die verschiedensten Räumlichkeiten, 
um unsere klassische und vielseitige Deutsche Küche 

sowie saisonal wechselnde Gerichte zu genießen. 
 

Sei es im Clubzimmer, im Kaminzimmer oder aber in unserem 
Wintergarten, in den kälteren Monaten auch einmal ganz gemütlich mit 

Kaminfeuer, vielleicht bei einem edlen Tropfen 
aus unserem gut sortierten Weinkeller. 

 
Setzen Sie sich in den Sommermonaten bei einem kühlen Glas Bier auf die 

Außenanlage mit den liebevoll angelegten und gepflegten Blumenlandschaften. 
 

Besuchen Sie uns und überzeugen Sie sich selbst von 
unserer Gastfreundschaft. 
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FÖRDERVEREIN FC ARMINIA ADERSHEIM 

 -SchmoKoDeSa- 2012 e.V. 
 

Neues vom Förderverein 

Liebe Arminen, 

in diesem Sommer haben wir endlich die Hoffnung, dass wir eine Rückkehr zur Normalität schaf-
fen können. Neben den bereits gegebenen Hygieneregeln wird dies insbesondere durch die Fort-
schritte beim Impfen und die aktuelle Verlagerung der Aktivitäten ins Freie gestützt. Bleibt zu hof-
fen, dass wir im Herbst von einer erneuten Corona-Welle, welche durch mutierte Viren und eine 
stärkere Frequentierung von geschlossenen Räumen getrieben werden könnte, verschont bleiben. 

Diese Entwicklung ist die Grundvoraussetzung dafür, dass wir alle wieder einen entspannteren 
Alltag und ein schöneres Miteinander genießen können. Hierzu gehört auch das allwöchentliche 
Treffen bei den Spielen unserer Arminen-Teams und der momentan so vermisste und wichtige 
Austausch innerhalb unserer großen FCA-Familie in Verbindung mit einem schönen Fußballspiel. 

In der ersten Jahreshälfte hatten wir situationsbedingt erst drei Projekte. Diese standen alle schon 
im Zeichen der nun anstehenden neuen Spielzeit. Und das alle Teams im Verein richtig Lust auf 
die kommende Saison haben und sich endlich wieder bewegen wollen, merkt man derzeit, wenn 
man auf dem Sportplatz den Trainingseifer der Kicker beobachtet. Von den Jüngsten bis zur Ü40 - 
alle Teams trainieren und es ist endlich wieder Betrieb auf dem Sportplatz. Betonen möchte ich 
hierbei auch, dass sich alle hervorragend an die entsprechenden Hygieneregeln halten. Hierbei 
ein besonderer Dank an die Trainerteams, welche in der gesamten Zeit jeglichen Mehraufwand in 
Kauf genommen haben, um dies zu gewährleisten. 

Unser erstes Projekt für die Saison 2021 / 2022 konnten wir gemeinsam mit unserem langjährigen 
Sponsor „Filmpalast“ realisieren. Unsere zweite Herrenmannschaft darf sich über einen neuen 
Satz Trikots der Familie Hesko freuen. Hierzu konnte auch der Förderverein einen kleinen Teil 
beisteuern. Somit ist zumindest sichergestellt, dass die Jungs auf dem Platz toll aussehen. Für 
den schönen Fußball sind nun Azad und seine Mannschaft ganz allein zuständig. Besonders er-
wähnenswert finde ich, dass der Filmpalast nicht nur ein zuverlässiger und großzügiger Partner 
des FCA ist, sondern immer wieder mit vielen guten Ideen wie dem „Open Air Kino“ Wolfenbüttel 
bereichert und insbesondere im sozialen Bereich mit tollen Aktionen und einem großen Herz viele 
Kinderaugen strahlen lässt und viele Menschen glücklich macht. 

Unsere Erste ist schon mit höchster Konzentration bei der Arbeit und schuftet für die neue Saison. 
Um die Spielideen noch besser einstudieren zu können und um den Teamgeist nach der langen 
Corona-Pause noch mehr zu entwickeln, hat Trainer Garrit Golombek ein Trainingslager in Darlin-
gerode geplant. Und wer Garrit kennt, der weiß, wie akribisch er die Unterkunft und das Trainings-
gelände ausgewählt hat. Während sich alle Kicker bereits auf den gemütlichen Teil am Abend 
freuen, werden einige schon etwas vor den geplanten Trainingseinheiten an dem Wochenende 
zittern. Denn bei der Ausarbeitung der Trainingsabläufe arbeitet der Coach noch detaillierter und 
ehrgeiziger als bei der Suche nach dem Trainingsort. Wir freuen uns, dass wir auch hier unterstüt-
zen konnten. 
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Ähnlich wie bei der Ersten, verhält es sich bei unserem Damen-Team. Auch unsere Trainerin 
Jessica Dremmler arbeitet am letzten Schliff Ihres Teams. Hierbei geht sie mit viel Engagement 
und Liebe zum Detail an die Sache heran. Die Vorbereitung ist ebenfalls im vollen Gang und auch 
Jessica plant ein Trainingslager. Hier soll die Technik verfeinert werden, die Kondition gestärkt 
werden und die tolle Teammoral noch weiter gefestigt werden. Sie hat sich ebenfalls die Unter-
kunft in Darlingerode ausgesucht und besucht zwei Wochen nach der Ersten den Ort im Harz. 
Hierbei prüft sie auch gleich, ob die Herren nicht zu große Schäden am Platz und dem Inventar 
hinterlassen haben. 

Zusammenfassend bleibt zu hoffen, dass das Infektionsgeschehen uns keinen Strich durch die 
Planungen macht, wir im Herbst von einer weiteren Welle verschont bleiben und es endlich wieder 
einen regulären Spielbetrieb gibt. Unsere Teams tun alles für eine erfolgreiche Saison. Dafür 
nochmals einen herzlichen Dank an die Spieler, die Trainerteams und auch an alle Förderer und 
Unterstützer der Arminia, ohne deren Hilfe wir unsere Ideen nicht in die Tat umsetzten könnten! 

 

Bleibt alle gesund und bis bald bei unserer Arminia! 

Dirk Meier 
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Bericht zur Fußballjugend 
 
Hier ein Einblick un die aktuelle Situation unserer Jugendmannschaften. 
 
Nachdem es endlich zu Lockerungen hinsichtlich der Einschränkungen aufgrund der Coronapan-
demie gekommen war, haben unsere Jugendmannschaften Ende Mai / Anfang Juni das Training 
wieder aufgenommen und werden dies auch bis zu den Sommerferien durchführen. Der Andrang 
zum Trainingsbeginn war enorm groß. Erfreulich war zu beobachten, dass in allen Mannschaften 
fast der komplette Kader zum Wiederbeginn des Trainings auf dem Sportplatz stand. Für die Spie-
ler gab es fast kein Halten mehr endlich wieder ein Trainingsspiel mit Körperkontakt durchführen 
zu dürfen. 
 
Hervorheben möchten wir, dass es für Spieler des Jahrgangs 2011 zu einem Highlight kam. Sie-
ben unserer jungen Spieler wurden zu einem Auswahltraining nach Flachstöckheim am 04.07. ge-
schickt und konnten sich dort in einem mehrstündigen Sichttrainings für die Auswahlmannschaft 
des Kreis Nordharz beweisen. Insgesamt nahmen an diesem Tag 60 Spieler am Training teil. 
Letztlich werden 20 bis 25 Spieler in den Auswahlkader berufen, welche dann zukünftig immer 
Montags in Flachstöckheim am Training teilnehmen werden. Drücken wir mal die Daumen, dass 
es viele von unseren Spielern in die Auswahl schaffen. 
 

Für die anstehende Saison haben wir in der Spielgemeinschaft JSG Oderwald von der A- bis G-
Jugend alles gemeldet, so dass es zur neuen Saison für unsere Jugend sehr gut aussieht. Aller-
dings gibt es in dem einen oder anderen Team noch Platz für neue interessierte Spieler. Also, wer 
Lust und Interesse hat kann sich gerne bei Marcel Schmerse (0173-4031125) melden. Entspre-
chende Kontakte zu den jeweiligen Mannschaften werden umgehend hergestellt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Foto. B-Junioren JSG Oderwald 
Quelle: Fussball.de 

 

Abschließend bleibt zu hoffen, dass wir endlich wieder eine komplette Saison spielen werden kön-
nen. Allen jungen Spielern viel Erfolg, viele Tore und demnächst schöne Sommerferien. 
 
Mit sportlichen Grüßen! 
 

Marcel Schmerse & Sören Schweineberg 
 
Jugendleiter 
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Werbepartner des FC. Arminia 
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Organigramm Vorstand und weitere Funktionsträger 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

3. Vorsitzender 
 

Thorsten Bail 
Walter-Meckauer-Weg 9 
38239 Salzgitter(Thiede)l 

 
0171-9385641 

2. Vorsitzender 
 

Carsten Leiste 
Theodor-Reiche-Straße 47 

38304 Wolfenbüttel 
05341-229633 

0171-2652012 

1. Vorsitzender 
 

Marcus Schmerse 
Hauptstraße 25b 

38304 Wolfenbüttel 
05331-29603 

0151-11901837 

Fußballobmann 
 

Marc Gustedt 
Leinder Straße 17 

38304 Wolfenbüttel 
05341-902106 
0171-6978452 

Stellv. Schatzmeister 
 

Michael Haufe 
Ernst-Hasenjäger-Straße 1 

38304 Wolfenbüttel 
05341-229191 
0151-68118433 

Schatzmeister 
 

Hans-Hermann Leiste 
Am Teichwege 17 

38304 Wolfenbüttel 
05341-25165 

 

Jugendleiter 
 

Marcel Schmerse 
Am Stadtwege 8 

38304 Wolfenbüttel 
05331-7031323 

0173-4031125 

2. Jugendleiter 
 

Sören Schweineberg 
Leinder Straße 15 

38304 Wolfenbüttel 
05341-2847921 

0160-97534101 

Kassenprüfer 
 

Werner Heider 
Klaus-Dieter Laubinger 

 

Medienbeauftragte 
 

Michael Haufe 
---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Simon Schweineberg 
Wallwinkel 1, 38304 Wolfenbüttel 

05341-8879604 oder 0173-1593802 

Schriftführerin 
 

Christiane Schweineberg 
Am Teichwege 18 

38304 Wolfenbüttel 
05341-25726 
0160-5489781 

Fahnenträger 
 

Michael Haufe 
Niklas Hilbig 

Ehrenrat 
 

Wolfgang Buhmann 
 

Festausschuss 
 

Stephan Kornek 
Marvin Rückmann 

Sören Schweineberg 
 

Tennisabteilung 
 

Ilse-Marie Scholz 
Heinrich-Lüddecke-Straße 4 

38304 Wolfenbüttel 
05341-1771350 
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FCA-Trikot Saison 2021 / 2022 
 
Einem breiten Publikum wollen wir voller Stolz unser 
neues Heim-Trikot für die anstehende Saison präsen-
tieren. Unser neues „Condivo 21“ Trikot von Adidas ist 
in einem ruhigen dunkelblauen 
Farbton gehalten, gespickt mit weißen Akzenten. Un-
termauert wir das Design von einem dunklem Muster, 
dass das Ganze abrundet und damit für einem moder-
nen und schicken Look sorgt. Zu dem Trikot werden die 
Spieler standardmäßig weiße Hosen und dunkelblaue 
Stutzen tragen. 
 
Ein großer Dank geht hierzu an unserem Sponsor „SK-
Montagetechnik“ in Person von Udo Marktl, welcher 
die neue Spielbekleidung gesponsort hat. Ebenfalls 
gebührt unserem Sponsor „Kaune-Optik“ ein riesiger 
Dank, welcher die Mannschaft mit den brandneuen 
weißen „MiTeam Adidas Hosen“ ausgestattet hat. 
 
Ebenfalls bedanken möchten wir uns bei unseren Fo-
tomodellen (Bild rechts) Hoger und Carina, welche un-
sere Trikot-Kits überragend in Szene setzen. 
 
______________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

In eigener Sache 
 

Mitteilungen an den Verein richten Sie / richtet Ihr in schriftlicher 
Form an „Am Teichwege 17; 38304 Wolfenbüttel“ oder per E-Mail an 
„arminia-adersheim@web.de“. 
 
 
Sollten sich Fragen wegen der Beitragserhebung ergeben, stehen wir für 
Auskünfte zu Verfügung Eine solche Nachfrage vermeidet unnötige Kosten, die 
z.B. beim Bankeinzug dann entstehen können, wenn erst gehandelt und dann 
gefragt wird. Die Möglichkeit zum Handeln – sprich: Rückforderung der per 
Lastschrift eingezogenen Beiträge – kann bis zu 6 Wochen nach der Abbuchung  
immer noch nachgeholt werden. 
 
Austritte: Der Austritt aus dem Verein muss schriftlich erfolgen und ist nur zum 
31.12. jeden Jahres zulässig. Bei Austritt jugendlicher Mitglieder ist die Unter-
schrift des gesetzlichen Vertreters erforderlich. 
 
Bitte denken Sie / denkt Ihr daran, uns Ihre / Eure persönlichen Daten bei 
Änderungen rechtzeitig per Mail oder an die Geschäftsstelle mitzuteilen. 
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Werbepartner des FC. Arminia 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

___________________________________________________________________ 
 

 

 

Getränkevertrieb Thomas Hanisch 
 

 Oderwaldstraße 33a 38312 Flöthe 
Inhaber : Thomas Hanisch 

 

 Öffnungszeiten 
 Telefon: 05341 / 892162 
 Mittwoch und Fax: 05341 / 892158 
 Freitag Mobil: 0176-73530426 
 14 Uhr bis 17 Uhr E-Mail: thomas-hanisch@.online.de 
 
  

Wir liefern Getränke direkt ins Haus 
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Erstellung von Kunstrasenplätzen 
 
In einen ganzseitigen Artikel berichtete die Wolfenbütteler Zeitung im April über einen Vorschlag 
der Stadtverwaltung zum Bau von zwei Kunstrasenplätzen. Dem Artikel war zu entnehmen, dass 
der Sportausschuss einer Beschlussvorlage zugestimmt hat, mit der die Verwaltung beauftragt 
wurde, im zweiten Quartal dieses Jahres einen Vorschlag zu unterbreiten, wo die beiden Kunstra-
senplätze im Gebiet der Stadt realisiert werden sollen. Zu den Favoriten, die unter anderem in ei-
ner älteren Beschlussvorlage genannt wurden, zählten die Sportgelände in Leinde, Fümmelse, 
Groß Stöckheim, Salzdahlum, Ahlum und auch Adersheim. 
 
In dem Artikel wurde Marcus Schmerse (FCA Vorsitzender) wie folgt zitiert: 
 

„Wir haben selbstverständlich Interesse daran und würden das in Adersheim befürworten. Es ist 
überfällig. Die Stadtränder sind lange Zeit vernachlässigt worden.“ 
 

Das größte Hindernis sei in Adersheim das Platzproblem. Schmerse dazu: 
 

„Den aktuellen Rasenplatz zu entfernen und durch einen Kunstrasenplatz zu ersetzen, halte ich 
natürlich nicht für sinnvoll. Sollten die ungenutzten Tennisplätze entfernt werden, würde es etwa 
für einen halben Kunstrasenplatz reichen – hier geeignet für den Trainingsbetrieb. Es gibt aber die 
Möglichkeit, das nötige Land zu erwerben. Dazu hat es auch schon Gespräche gegeben.“ 
 
Es bleibt zu erwähnen, das derzeit nur der MTV und Germania Wolfenbüttel im Winterhalbjahr von 
ihren Kunstrasenplätzen profitieren können. Die weiteren Vereine sind des Öfteren gezwungen, 
das Training ausfallen zu lassen oder in Hallen ausweichen. 
 
Alle genannten Vereine wurden von der Verwaltung zum Vorhaben um ausführliche Stellungnah-
me gebeten. Es liegt eine ausführliche Auswertung zur Thematik vor, in welcher neben den Krite-
rien für die Standortbestimmung auch die Verteilung im Stadtgebiet unter Berücksichtigung der 
Erreichbarkeit Beachtung fand. Auch die weitere Entwicklung der Vereine in Blick auf die zukünfti-
ge Mannschaftsmeldungen wurde in der Auswertung berücksichtigt. 
 

Der nun unterbreitete Vorschlag sieht den Bau 
eines Kunstrasenplatzes auf der Sportanlage des 
MTV Salzdahlum (Umwandlung des dortigen 
zweiten Naturrasenplatzes) im Laufe des Jahres 
2022 vor. Ein Jahr später (2023!) soll der Hartplatz 
auf der Sportanlage des ESV Wolfenbüttel in ei-
nen Kunstrasenplatz umgewandelt werden. Zu-
dem wurde die Verwaltung vom Sportausschuss 
damit beauftragt, die Voraussetzungen sowie die 
Höhe der finanziellen Aufwendungen für eine Um-
gestaltung der Tennisplätze auf unserer Anlage in 
ein Kunstrasen-Kleinspielfeld zu prüfen. Hierzu 
soll eine Entscheidungsvorschlag bis zum Ende 
des 3. Quartal 2021 vorliegen. 

 Symbolfoto 
 
Das voraussichtliche Investitionsvolumen für die geplanten Maßnahmen liegt bei ca. 3,1 Millionen 
Euro. Die endgültige Entscheidung über das Vorhaben soll der Rat der Stadt am 29. September 
fällen. Über dieses Thema werden wir selbstverständlich, insbesondere über den finalen Be-
schluss der Verwaltung, weiter berichten. 
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Verehrte Leser des FCA–Reports. 
 

Bitte beachten Sie unsere Inserenten sowie Werbepartner und 
berücksichtigen Sie diese bei Ihren Anschaffungen und Einkäufen! 

Bitte nutzen Sie auch deren vielfältigen Angebote und Dienstleistungen! 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

„Auto-Ludwig“ – VW – 
Salzgitter-Watenstedt 

Volksbank 
WF-Salzgitter eG 

Hofbrauhaus Wolters 
 

Braunschweig 
 

“Hotel-Waldhaus“ 
Wolfenbüttel 

Inh.: Jeanette Müller 
 

Restaurant Odysseus 
Wolfenbüttel / Halchter 

 

“Friseur-Boutique Goertz“ 
38304 Wolfenbüttel 
Am Rehmanger 3 

 

“Öffentliche Versicherung 
Braunschweig“ 

Hesko Export 
Schuhe & Textilien 

Wolfenbüttel 

Oderwald-Apotheke 
Frau Dr. Müller-Grzenda 

Wolfenbüttel 

Getränkevertrieb 
Thomas Hanisch 

38312 Flöthe 

EDEKA 
E-Center Pacholski 

WF / Am Rehmanger 2 

AXA-Versicherung 
Gillmeister & Häfner GbR 

Wolfenbüttel 

“Kaune“  
Service rund ums Auge 

38300 Wolfenbüttel 
Holzmarkt 18 

Dachdeckerei 
Andreas Marske 

38304 Wolfenbüttel 

MINI CAR 44444 
Bahnhofstraße 10 

Wolfenbüttel 

Hagebau Höfener + Plapper 
Baustoffe und Fliesen 

Wolfenbüttel 

MÖBELHOF Adersheim 
 

Das Möbelhaus für 
Wolfenbüttel und Umgebung 

„Meißner“ 
Bauschlosserei - WF 

„FILMPALAST“ 
 

Lange Straße 5 
38300 Wolfenbüttel 

„Swiss Life“  
Versicherer 

Marcel Niewiadomski 
Salzgitter 

China Restaurant 
„WAN BAO“ 
Kommißstraße 9 

38300 Wolfenbüttel 

„Tele-Pizza“ 
Benjamin Bergs 

Goslarsche Straße 2 
38304 Wolfenbüttel 

SK-Montagetechnik  
Udo Markl 

Am Fümmelsee 3 – 4 
38304 Wolfenbüttel 

„Physiopraxis Bode“ 
 

Thieder Weg 21 
38304 Wolfenbüttel 
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Werbepartner des FC. Arminia 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Zu Ihrem 80.Geburtstag gratulieren wir  
Wolfgang Findeklee am 14.06.2021 sowie 

Horst Neumann am 21.06.2021 
an dieser Stelle nochmals und wünschen Euch alles Gute! 

Wir gratulieren nachträglich 
 

Ali Hamrouni 
zu seinem 70. Geburtstag am 21. April 2021 

 

und 
 

Dirk Parusel 
zu seinem 50. Geburtstag am 01.Juli 2021! 

P e r s o n a l i e n 

Aktuelle Informationen zum Vereinsgeschehen sind 
den Aushängen im „Schaukasten“ zu entnehmen. 

 
Dieser befindet sich „Auf der Trift“ in Adersheim. 
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Werbepartner des FC. Arminia 

______________________________________________________________________________ 
 

 
Der Vorstand bedankt sich bei allen Inserenten 

 
im FCA-Report für Ihre Unterstützung, 

 
ohne welche die Realisation dieser 

 
Vereinszeitschrift nicht möglich wäre. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Zur Information 
 

Aktuelle E-Mai-Adresse des FC. Arminia Adersheim 
 

arminia-adersheim@web.de 
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Informationen aus / von der Fußballabteilung 
 
Hallo liebe Freunde des FCA! 
 
Nach einer gefühlten Ewigkeit wurde es Mitte März durch einige Lockerungen im Maßnahmenka-
talog zur Pandemieeindämmung möglich, seit langem auf dem Grünen Parkett eine erste Trai-
ningseinheit zu absolvieren. Unter Beachtung der strikten Corona-Auflagen hatte das Trainerteam 
um Garrit Golombek ein effizientes Trainingsprogramm mit den Schwerpunkten Ballgewöhnung 
und Technik konzipiert und im Vorfeld jeweils drei Trainingstermine mit maximal 8 Spielern pro 
Einheit angesetzt. Für die Spieler war es eine große Erleichterung das es langsam wieder los ge-
hen sollte. Nachdem die Saison 2020/21 bekanntlich aufgrund der anhaltenden Pandemie auf-
grund einer Entscheidung des NFV-Vorstand annulliert wurde gilt unser Augenmerk jetzt der Sai-
son 2021/22. Dieses verbunden mit der Hoffnung, dass es nicht wieder zu einer derartigen Situati-
on kommt welche erneut zu verschärften Kontaktbeschränkungen und den damit verbundenen 
Konsequenzen kommt. 
 

Durch die verstärkte Impfkampagne und bedingt 
durch weitere Maßnahmen fielen die Inzidenzzah-
len innerhalb der letzten Monate und Wochen auf 
einen Zahlenwert von unter 10 bzw. niedriger, so 
das zum Monatsbeginn Juni umfangreiche ein-
schränkende Verfügungen außer Kraft gesetzt 
werden konnten. Dies ermöglichte wieder einen 
regulären Trainingsbetrieb und damit verbunden 
die Vorbereitungen auf den Spielbetrieb der an-
stehenden Saison. 
 
Ausführlich möchten wir einen Überblick zur 
personellen Situation innerhalb der Abteilung 
geben. 
 

Besonders sei vorrangig zu vermelden, dass 
Garrit Golombek seinen Vertrag beim FCA ver-
längert hat und damit auch zukünftig den Posten 
als Spielertrainer bekleiden wird. 
 
Dazu Garrit :„Ich freue mich auch zukünftig in 
Adersheim die Rolle als Spielertrainer einzuneh-
men und weiter mit dem Verein zu arbeiten. Aus-
schlaggebend für meine Verlängerung waren so-
wohl die guten Gespräche mit dem Vorstand als 
auch meine erfolgreichen ersten zwei Jahre hier 
beim Verein. Wir haben in vielen Bereichen eine 
enorme Entwicklung gemacht und sowohl ich als 

auch der Verein sind gewillt, dieses Entwicklung in Adersheim weiter fortzuführen. Sowohl die 
Mannschaft als auch das Umfeld sowie die generelle Vereinsstruktur wollen wir zusammen und 
kontinuierlich weiterentwickeln, um den Verein dahin zu bringen wo er hingehört. Das habe ich so 
auch klar mit dem Vorstand kommuniziert und wir sind uns einig, dass wir da den nächsten Schritt 
in Zukunft machen möchten. Wichtig war mir auch, dass die Mannschaft größtenteils so zusam-
menbleibt wie sie ist und wir auch weiterhin in Richtung zur Verjüngung arbeiten. Ich denke wir 
sind da auf einem guten Weg und ich freue mich, diesen Weg auch weiterhin mit dem FC Arminia 
Adersheim zu gehen.“ 
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In der weiteren personellen Vorbereitung hat unser langjähriger Kapitän 
und Führungsspieler Daniel Gustedt mitgeteilt, dass er ab der kommen-
den Saison als aktiver Spieler der 1. Herrenmannschaft seine Karriere 
beendet und dafür als Co-Trainer an der Seite von Garrit Golombek agie-
ren wird. 
 

Zitat des Trainer: „Mit Daniel als langjährigen Kapitän, Führungsspieler 
und Freund hatte ich den idealen Ansprechpartner und ich bin froh, dass 
er sich nach kurzer Bedenkzeit für dieses Schritt entschieden hat. Es gibt 
wohl kaum jemanden der den FCA so gut verkörpert wie er es tut und ich 
hoffe mit ihm haben wir da auch eine langfristige Lösung erreicht.“ Ein-
vernehmlich gilt unser aller Dank an Daniel für alles, was er der Mann-
schaft, Spielern, Fans und dem Verein gegeben hat. Selten war der Be-
griff „Vereinslegende“ so zutreffend wie bei ihm! Foto: Daniel Gustedt 
 
Nach Daniel vermeldete Hendrik Kaune, dass er sich dazu entschlossen hat ab der kommenden 
Saison etwas kürzer zu treten und fest zur 2. Mannschaft wechseln wird. Allerdings wird er der 
1. Herren weiter als „Feuerwehrmann“ zur Verfügung stehen, falls es mal ordentlich brennen soll-
te. 

Im Zuge der Saisonvorbereitung war es für die Mann-
schaftsführung wichtig zu vermelden, dass mit Domenik 
sowie Maximilian Koch, Rene Marktl, Tahir Kaptantogrul, 
Nils Schlochtermeyer und Manuel Niewiadomski alle ihre 
Zusage zum Verbleib beim FCA gegeben haben. 
 
Ebenfalls haben Fernando Calis, Tristan Koch, Marvin 
Rückmann und Stepfan Kornek ihre Zusage zum Verbleib 
gegeben. 

______________________________________________________________________________ 
 
Als Neuzugang wechselte im April Ali Malik zur Ar-
minia. Malik kommt vom MTV Salzdahlum zum Ver-
ein und erhält die Trikotnummer 9. 
 

Kommentar von Garrit: 
„Ich hatte Malik bereits seit längerer Zeit beobachtet 
und hätte ihn schon gern letztes Jahr geholt. Er ist 
ein super Fußballer der schon in der Jugend bei den 
Freien Turnern in der Niedersachsenliga hoch ge-
spielt hat. Ebenso durfte ich ihn beim MTV Wolfen-
büttel persönlich kennen lernen, als er die komplette 
Vorbereitung mit dem Oberliga absolviert hatte. Um-
so mehr freut es mich, dass der Kontakt dieses Jahr 
noch einmal entstanden ist, u. a. mit Hilfe von 
Fernando und Tahir, und er sich für einen Wechsel 
zu uns entschieden hat.“ 
 
______________________________________________________________________________ 
 
Als zweiten Transfer konnte der Zugang von Jan-Hendrik Kruppa zur Arminia vermeldet werden. 
Der 21jährige verlässt den TSV Gielde und schließt sich zur kommenden Saison unserem Kultclub 
an. 
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Zum Wechsel ein Kommentar von Garrit: 
 
„Mit Jan-Hendrik kommt ein qualitativ hochwerti-
ger Spieler zu uns, welcher Erfahrungen unter 
anderem aus der Regionalliga im A-Jugend-
Bereich mitbringt. Schon letztes Jahr, als er 
noch in Schladen gespielt hat, habe ich den 
Kontakt zu ihm gesucht und es freut mich, dass 
es dieses Jahr mit dem Wechsel geklappt hat. 
Er ist vielseitig einsetzbar, sowohl im Zentrum 
als auch über die Flügel. Nach einer überstan-
denen Verletzung und einer sportmedizinischen 
Untersuchung bei unserem „Doc“ Peter Göbel“ 
ist sichergestellt das Jan pünktlich zur Vorberei-
tung fit ist.“ 
 

Auch zum Betreuerteam gibt es über Veränderungen zu berichten. Mit Simon Schweineberg, 
Norbert Sobiech und Peter Göbel geht die Mannschaft mit einem breit aufgestellten Funktionsteam 
in die Saison. Hierbei sei hervorgehoben, das mit Peter Göbel ein Sportmediziner an unserer Seite 
steht welcher schon vielen Spielern helfen konnte. 
 
Die vorangestellten Informationen erheben natürlich keinen Anspruch auf Vollständigkeit, sie sol-
len vielmehr einen Überblick geben. Wenn eventuell die ein oder andere Personalie keine Erwäh-
nung findet, so bitten wir dieses zu entschuldigen. Vielleicht dazu der Hinweis, das rückblickend 
immer sehr zeitnah Informationen hierzu auf unserer Homepage veröffentlicht wurden und werden. 
______________________________________________________________________________ 
 
Im April gab der NFV-Kreis Nordharz erste Einblicke in die Planungen zur anstehenden Saison. In 
einer Verlautbarung wurde mitgeteilt, dass in der Spielzeit 2021/22 die Staffeln erneut wieder auf-
geteilt werden. Der Kreisvorstand betrachtet diese Maßnahme als geeignet, weil dadurch wie in 
der Vergangenheit die nötige Zeit und ein größerer Handlungsspielraum geschaffen wird. „Damit 
sind wir sehr gut gefahren und werdend das auch beibehalten.“ So die Aussage von Rüdiger 
Nowak (Kommissarischer Kreisvorsitzender). 
 

Eingangs hatten wir von der Aufnahme des Trainingsbetriebes berichtet. 
Zwischenzeitlich wurden von den Verantwortlichen eine Reihe von Test-
spielen im Zeitraum Juli- August vereinbart. Die Termine und die Gegner 
sowie alle weiteren Informationen entnehmt Ihr bitte den Veröffentlichun-
gen auf unserer Homepage, bei Instagram, Facebook und auch der pla-
kativen Bekanntmachung im Schaukasten. 
 
Abschließend nur noch der Hinweis, dass der Saisonbeginn, sprich 
Pflichtspielbeginn für Sonntag, den 05. September 2021 geplant ist. 

 
Ich wünsche allen ruhige Sommertage, den jungen Spielern ereignisreiche Ferientage und denen 
welche das Glück dazu haben schöne Urlaubstage! Bleibt alle Gesund und auf ein baldiges Wie-
dersehn auf dem Sportplatz! 
 

Marc Gustedt 
Spielausschußobmann 
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Werbepartner des FC. Arminia 

______________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
______________________________________________________________________________ 

 

Aktuelle News, wie 
Spielankündigungen oder 

Verlegungen und weiters rund um den 
Verein erhalten Sie / erhaltet Ihr auch 

in den 
Sozialen-Netzwerken 

Instagram und Facebook. 
 

______________________________________________________________________________ 
 

Der Vorstand wünscht allen kranken 
Vereinsmitgliedern eine 

baldige Genesung! 
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Werbepartner des FC. Arminia 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Wir freuen uns mit Euch über die Geburt Eurer Tochter! 

Für die Zeit, die vor Euch liegt, 

wünschen wir Euch alles erdenklich Gute! 

Herzlichen Glückwunsch den Eltern 

Chantal Baumgart 
und 

Nils Lorenz 
zur Geburt von 

Amalia 

am 09. Juli 2021! 
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Blau-weiße Verabschiedung 
 

Der 3. Juli 2021 war für unsere Ar-
minia ein ganz besonderer Tag. Ein 
letztes Mal durften wir unsere 

Arminia-Legenden 
Sebastian Kornek, Daniel Gustedt, 
Marcel Schmerse und Hendrik 
Kaune (Bild v.l.n.r.) im Einsatz für 
die erste Herren erleben. Ein trauri-
ger als auch ein schöner Tag zu-
gleich. Jeder weiß, was Ihr für den 
FCA bedeutet und was der FCA für 
Euch bedeutet. Ein simples DANKE 
drückt wohl nicht ansatzweise aus, 
was ihr für die Arminia in eurer Zeit 
geleistet habt und was für einen 
Stellenwert ihr hier besitzt. 
Männer, bevor aber die Tränen kul-
lern (hier werden wohl irgendwo 
Zwiebeln geschnitten) belassen wir 
es lieber erstmal bei einem 
DANKE. DANKE FÜR EUREN 
EINSATZ: DANKE FÜR EURE 
HINGABE: DANKE; DASS WIR 
EUCH ALS TEIL DER ARMINIA 
ERLEBEN DURFTEN: DANKE 
FÜR ALLES MÄNNER! 
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Sponsorentafeln für den FCA 
 
Von den aktiven Mitgliedern wurde während der Corona-Pause die Zeit genutzt, um unsere Anlage 
etwas auf Vordermann zu bringen. Den Anfang dazu machten die zwischenzeitlich installierten 
neuen Sponsorentafeln. Diese sind in der Grillhütte und am Eingang zum Sportheim angebracht 
worden. Hierzu ein großes Dankeschön an unsere Sponsoren ohne dessen Engagement das alles 
nicht möglich wäre. 

______________________________________________________________________________ 
 

Neue Spielerkabinen 
 
Durch die Unterstützung vom Möbelhof Adersheim sowie E-Center Pacholski wurden zwei neue 
Spielerkabinen angeschafft und tragen damit zur weiteren Umgestaltung des Sportplatzgeländes 
bei. Den genannten Sponsoren sei an dieser Stelle seitens des Vorstands ein großer Dank ausge-
sprochen! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Zuverlässiger Schutz vor Wind und Wetter. 

Der perfekte Aufenthaltsort für Trainer und Ersatzspieler 
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Wegen der verschärften Corona Maßnahmen dürfen zum niederländischen Eredivisie-S. 

Liebe Leser! 

Tischtennisabteilung stellt den 
Trainings- und Spielbetrieb ein! 

Aus einer Stellungnahme des Abteilungsleiters war zu entnehmen, dass nach der 
monatelangen Hallenschließung aufgrund der Corona-Pandemie leider mehrere 
Mitglieder der Abteilung dem Tischtennissport den Rücken gekehrt haben (dieses 
teilweise auch aus privaten Gründen). Wolfgang Manig hat aufgrund gesundheitli-
cher Gründe (wodurch er keiner sportlichen Tätigkeit mehr nachgehen kann) das 
Amt des Abteilungsleiters niedergelegt. Damit endet leider (zunächst) der Bestand 
der Tischtennisabteilung. 
 
Der Vorstand bedauert diese Entwicklung, zeigt aber zunächst Verständnis für die 
getroffenen Entscheidungen. Wir möchten hier Wolfgang für seinen Einsatz in den 
zurückliegenden Jahren für die Abteilung danken und wünschen Ihm alles Gute! 
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FC. Arminia Adersheim 1923 e.V. 
  
 
Fußball – Tischtennis – Tennis 
 
 
 

Einladung an alle Mitglieder Vereinsheim:  Am Sportplatz 

des FC. Arminia Adersheim  
zur Jahresversammlung 2021 38304 WF-Adersheim, Juli 2021 
 

______________________________________________________________________________ 
 

Datum : Samstag, den 04. September 2021 
 

Ort : Schützenheim in Adersheim 
 

Uhrzeit : 19.30 Uhr 
______________________________________________________________________________ 
 

TAGESORDNUNGSPUNKTE 
 
1. Begrüßung und Feststellung der Anwesenheit sowie der ordnungsgemäßen Ladung 

laut Satzung 
 
2. Verlesung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 25. Januar 2020 
 
3. Rechenschaftsbericht des Vorstandes für das Jahr 2020 
 
4. Ehrungen 
 
5. Satzungsänderungsanträge 
 Anträge sind bis zum 28.08.2021 beim 1. Vorsitzenden bzw. Schatzmeister einzureichen. 
 
6. Bericht des Schatzmeister für das Geschäftsjahr 2020 
 
7. Kassenprüfungsbericht 
 
8. Entlastung des Schatzmeisters 
 
9. Entlastung des Vereinsvorstandes 
 
10. Neuwahl des Vereinsvorstandes 
 
11. Haushalt des Geschäftsjahr 2021; Bericht des Schatzmeister 
 
12. Anfragen und Mitteilungen 
 

 Marcus Schmerse 
 1. Vorsitzender 
________________________________________________________________________________ 
 

 



 


